

• 60% piensa que acciones no ayudan al pueblo

CHINCHILLA EN SU PUNTO MÁS BAJO

MARCELA VILLALOBOS RAMÍREZ

mwillalobos@diarioextra.com

Gráfico: German Meza

Si la mala calificación de la gestión presidencial ha venido a menos en los últimos meses, a un año de que termine su administración la percepción de los ciudadanos se encuentra en su punto más bajo desde que arrancó la administración. Al menos así lo determina la firma Cid-Gallup en su última encuesta para Diario Extra.

Según el estudio el 35% de los encuestados califican su desempeño como "muy mal", aunque para un 30% les es indiferente (ni buena ni mala). También el 16% opinó que su labor es mala, frente a un 3% que opina que es "muy buena", un 15% que es "buena" y un 1% que no responde.

Las tendencias negativas según la firma, implican "desaciertos en la gerencia y ejecución de proyectos centrales para el país desde el plan fiscal, la construcción de la trocha y hasta el más reciente capítulo (en el momento del estudio) de la concesión de la ruta San José-San Ramón, han permeado la percepción de los costarricenses sobre la capacidad real de nuestra gobernante y su equipo", dice la encuesta.

DESEMPEÑO PRESIDENCIAL



DESAPRUEBA 68%

APRUEBA 25%

NR 7%

De setiembre de 2011 donde un 47% calificó el desempeño de forma negativa, hoy ese porcentaje aumentó al 68%. Además si en ese momento la calificación positiva de la gestión era del 67%, en la actualidad la caída ha sido al 25%.

PÉRDIDA DE CONFIANZA

Lo más grave es la pérdida de

confianza del ciudadano a las acciones emprendidas por la mandataria, pues "hay personas que consideran que nunca o casi nunca lo que hace es bueno para el pueblo, aún entre liberacionistas el soporte hacia la gestión de Chinchilla es bajo", señala el estudio.

En este sentido los números indican que el 60% de los entrevistados considera que las acciones de la Pre-

ACCIONES PARA EL PUEBLO

NUNCA O CASI NUNCA

60%

SIEMPRE O CASI SIEMPRE

37%

sidenta nunca o casi nunca favorecen a la población, mientras que el 37% piensa lo contrario.

Por otro lado, sobre los miembros del gabinete, estos siguen siendo desconocidos para los costarricenses, pues un 38% no puede identificarlos mientras que el 23% no puede ubicarlos en la denominación de los mejores en la administración. A quienes sí identifican con buena

nota es a los jérfarcas de Educación, Leonardo Garnier (21%), Seguridad, Mario Zamora (6%) y Cultura, Manuel Obregón, (2%).

Cid Gallup realizó la encuesta entre el 3 y 10 de mayo, con un total de 1195 entrevistas en todo el país a ciudadanos costarricenses mayores de edad, el margen de error es del 2.83% y tiene un nivel de confianza del 95%.